

うきは市議会

謹賀新年



議長
副議長

組野竹岩鏈熊佐上江伊櫛佐中
坂鶴永淵水懐藤野藤藤川藤野
公茂和英和湛恭芳善正裕義
明修美明一明陽子光康男宣信



うきは市議会
議長 中野 義信

安全で安心して暮らせる
まちづくり、市民に開かれた
市議会づくり

新年あけましておめでとうございます。

年頭にあたり、うきは市議会を代表して、市民の皆様にごあいさつを申し上げます。

市民の皆様におかれましては、新春をお健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、日頃から市議会に対する温かいご理解と格別のご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

現在、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るい、社会経済に大きな影響を与えています。また、「新しい生活様式」の推進により、市民の皆様の意識や価値観の変化を余儀なくされている状況であります。

本年も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策及び地域経済の立て直しが急務でございます。さらに、想定を超える自然災害に対する防災対策、人口減少対策、教育・福祉の充実など、様々な課題が山積しています。うきは市議会として、様々な市政課題解決に向け、しっかりと議論を重ねるとともに、市民の皆様の声を市政に的確に反映させるため、議員一丸となって市民の皆様の信頼と期待に応えられるよう全力を尽くしてまいります。

また、今後も市民の皆様に対し積極的に情報を発信し、十分説明責任を果たしていきたいと考えております。議会が実施しております意見交換会につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、去年は実施を見送っている状況でございます。今後は「新しい生活様式」において、市民の皆様のご意見を十分に頂戴できるよう、開催方法について検討していくこととしております。

このたび、佐藤茂和議員が、令和2年11月15日に逝去されました。公職選挙法の規定により、今回の欠員による補欠選挙は実施されません。今期は13名の議員で精一杯頑張っておりますので、今後とも市民の皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、この一年が市民の皆様にとりまして健康で幸せ多い年でありますよう、心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

うきは市議会の本会議をインターネットでご覧いただけます

うきは市議会では、市民の皆様が開かれた議会、身近な議会となることを目指し、インターネット映像配信（ライブ中継及び録画放送）を行っています。視聴するには、インターネット接続の環境が必要になります。

パソコンやスマートフォン・タブレット端末でご覧いただけます。

うきは市議会のホームページから「議会中継」を選択してください。

